



Pièces	12 Pièces
Superficie	330 m²
Référence	V30000217
Prix	1 995 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Exceptionnel, cette propriété de deux maisons, située à la limite entre les communes de la Croix-Valmer et Cavalaire, est un petit coin de paradis. Au calme absolu, dans un écrin de nature, elle profite d'une vue panoramique sur la mer et sur la coulée verte de Pardigon. A deux pas à pied de la plage du Dauphin / Pardigon, cette propriété offre un potentiel extraordinaire. A l'entrée du terrain de 5050 m², se trouve une maison de caractère des années 60 au toit plat de 135 m² avec 4 chambres. Elle profite d'une vue mer. En haut de la propriété se trouve une maison de plain pied de 202 m² ...

Exceptional, this property of two houses, located on the border between the communes of Croix-Valmer and Cavalaire, is a little corner of paradise. In absolute calm, in a natural setting, it enjoys a panoramic view of the sea and the green flow of Pardigon. A stone's throw from Dauphin / Pardigon beach, this property offers extraordinary potential. At the entrance to the 5050 m² plot, there is a character house from the 60s with a flat roof of 135 m² with 4 bedrooms. It benefits from a sea view. At the top of the property is a single storey house of 202 m² divided into 5 apartments: 1 T3 (2 ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

